Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares, con el tema: discurso AMLO: gracias presidente.

El Presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Araceli Ocampo, por un tiempo de diez minutos.

La diputada Araceli Ocampo Manzanares:

Gracias, diputado presidente.

Con su venia.

Gracias.

Querido pueblo de Guerrero.

Honorable Asamblea.

Medios de Comunicación.

Distintas Redes Sociales, nuevamente lo saludamos con mucho qusto.

En relación a la intervención de nuestra compañera diputada que me antecedió yo también soy testigo de la transformación histórica que hemos vivido en nuestro país bajo el liderazgo del licenciado Andrés Manuel López Obrador, el mejor presidente de la República de todos los tiempos.

Hablar de Guerrero, en este contexto es hablar de cambio, es hablar de evolución y de un futuro prometedor que se ha construido bajo las bases sólidas de la era de la cuarta transformación, es hablar de un Estado donde cada hogar ha sentido

Sagina 2

el impacto de los Programas Sociales de apoyo y de asistencias diseñadas desde el corazón y ejecutadas con la firme intención de erradicar la desigualdad que nos ha aquejado durante décadas.

Somos testigos de una inversión sin precedentes en los Programas Sociales, destinando para Guerrero desde el 2019 al 2024, más de 122 Mil millones de pesos que han llegado directamente a las manos de nuestra gente, de nuestro pueblo de quienes menos tienen y no a los bolsillos de los políticos que nos gobernaron.

Con ello hoy los programas para el bienestar de la cuarta transformación, llegan a 1 Millón 542 mil 287 personas en el Estado de Guerrero, los adultos mayores quienes han dado toda una vida de servicio a nuestro País y que a menudo quedaron en el abandono de las administraciones pasadas, ahora cuentan con una pensión que les asegura una vejez digna, pues más de 347 Mil de nuestros abuelitos en

Guerrero reciben este beneficio, dignificando ampliamente su calidad de vida dándoles el respeto y cuidado que merecen y qué decir de nuestros jóvenes, el presente y el futuro de Guerrero, que han sido capacitados y preparados para enfrentar los retos del mañana a través de jóvenes construyendo el futuro 184 mil 997 jóvenes han sido parte de este esfuerzo transformador desde el 2019 a la fecha, obteniendo no sólo habilidades laborales, sino también una esperanza renovada. Nosotros no nos dedicamos a discriminar a los jóvenes como Ninis, sino que les dimos herramientas una У oportunidad para crecer У desarrollarse.

Compañeras y compañeros si yo me sigo hablando en esta Tribuna de los distintos programas y el número de beneficiarios que ha tenido Guerrero en cada uno de ellos, no paro probablemente hasta mañana algo que los partidos conservadores nunca podrán hablar de sus gobiernos, este gran cambio, este gran avance no es coincidencia es el resultado de un

Primer Año de Ejercicio Constitucional Primer Periodo Ordinario

gobierno que ha puesto en primer lugar a los más pobres a aquellos a quienes se les había negado sistemáticamente la esperanza de un futuro mejor con estos pensamientos y cifras que son más que números son historias de vida, son hechos y no palabras, son relatos de viva voz y no padrones inflados como se acostumbraba.

Es cuanto, presidente.

Hoy agradezco a nuestro expresidente Andrés Manuel López Obrador y desde el fondo de mi corazón le digo gracias, gracias por su entrega y compromiso con los que menos tienen en Guerrero y en todo México, su labor no ha sido en vano la historia recordará su presencia como un parteaguas en la lucha contra la desigualdad y la injusticia social, usted lo hizo todo para el pueblo y con el pueblo,

Que viva Andrés Manuel López Obrador

Que viva la Cuarta Transformación y

Que viva Guerrero